

Feuillet paroissial du dimanche 23 juin 2024

Clôture de la catéchèse pour l'année 2023-2024

Nous avons accompagné 136 personnes qui se sont inscrites cette année à la catéchèse dont 16 adultes et 13 Ados. Grâce à la générosité, le dévouement et la persévérance de nos 14 catéchètes et le soutien de Mme Ghislaine Archambault que nous remercions toutes et tous infiniment, nous avons pu mener à terme notre mission pour cette année. Un grand merci à nos trois églises, Saint-Hippolyte, Saint-Laurent et Saint-Sixte qui nous ont accueilli et ont facilité notre tâche. Et finalement un grand merci au soutien de notre curé Denis Marchand ainsi qu'à P. Labine et l'abbé Boco.

Voici comment on a conclu le parcours de catéchèse dans notre Unité pastorale : Durant les 3 célébrations de **la Veillée pascale**, 5 jeunes de l'âge scolaire ont reçu le baptême.

Pour clôturer l'Année de catéchèse les enfants accompagnés par les parents et les catéchètes ont fait un pèlerinage à l'oratoire Saint Joseph. Après un pique-nique, les enfants ont déambulé dans le bâtiment pour découvrir la vie du Saint Frère André. A la fin, le Père Claude Groulx s'est entretenu avec notre groupe en racontant certains épisodes et fioretti de la vie du Saint. Puis il y a eu un échange de questions et réponses. Le **Samedi 18 mai 2024** à Saint-Sixte, 5 adultes et 2 adolescents ont reçu le baptême ainsi que 3 adultes, 5 jeunes adultes et 6 Ados ont reçu la confirmation par imposition des mains de Monseigneur Marc Rivest. Le **Dimanche 5 juin 2024**, deux célébrations de Première Communion ont eu lieu à l'église **Saint-Laurent**, ou 39 enfants ont reçu leur première communion. Le samedi 15 juin à Saint Hippolyte, une messe d'action de grâce a été célébrée par P. Marchand en présence des catéchètes, suivie de deux heures d'évaluation de notre année de catéchèse.

Les inscriptions pour la prochaine année débuteront en septembre. Pour toutes informations, vous pouvez écrire à Cate.upstlaurent@gmail.com

Pascal Bedros

CAMPAGNE DE MOBILISATION 2023 SOLIDAIRES POUR LA TERRE.

Développement et Paix – Caritas Canada a conclu sa campagne de mobilisation 2023, Solidaires pour la terre, le mercredi 24 avril, en remettant à Son Excellence Beatriz Valle, ambassadrice du Honduras au Canada, une lettre signée par 52 629 Canadiennes et Canadiens. La lettre attire l'attention du gouvernement du Honduras sur les luttes des communautés de Guapinol et du secteur de San Pedro. Depuis 2015, elles protestent contre l'installation illégale d'une mine de fer à ciel ouvert dans le parc national Carlos Escaleras. Son Excellence s'est dit « touchée par la solidarité exprimée par la population canadienne envers la communauté de Guapinol qui est si loin ». Elle s'est engagée à transmettre le message à son ministre des Affaires étrangères et à contacter les gens du congrès pour demander de faire avancer le cas de Guapinol avec son gouvernement.

L'objectif initial de la campagne était de recueillir 32 000 signatures (1 000 pour chacun des 32 défenseurs du Guapinol injustement emprisonnés), mais la population canadienne a répondu avec une solidarité si exceptionnelle que cet objectif a été largement dépassé. Une délégation de cinq personnes, soutenue par plusieurs membres de l'organisation, a été chargée de remettre les signatures.

Pour les communautés de Guapinol et de San Pedro, cette rencontre est un grand pas envers la reconnaissance de leurs droits, car elle envoie un message fort au gouvernement hondurien. Il sait maintenant que plus de 52 600 personnes au Canada sont Solidaires pour la terre et resteront aux côtés des communautés dans leur lutte pour exiger la protection du parc National Carlos Escaleras, l'arrêt des persécutions envers les défenseuses et les défenseurs de l'environnement

CAMPAGNE DE MOBILISATION 2023 SOLIDAIRES POUR LA TERRE. (Suite)

et le dédommagement des huit de Guapinol qui ont été injustement emprisonnés pendant plus de deux ans.

Développement et Paix — Caritas Canada tient à remercier ses membres et la population canadienne pour leur grande implication dans la réussite de cette campagne. (445 signatures de la part des paroissiens de St Laurent).

Vosh Santa Cruz

Nous avons besoin de bénévoles pour aider à trier des lunettes pour les missions humanitaires. On se ren-

contre les lundi soirs à 19h à notre entrepôt et de temps en temps en fin de semaine. Vous pouvez

consulter notre site internet à voshohv.org Il y a beaucoup d'information, des photos, des vidéos. pierre.labine@sympatico.ca

Fête de la Saint-Jean-Baptiste

La célébration de la Saint-Jean Baptiste, lundi le 24 juin, aura lieu à la messe de 17 heures à la Paroisse Saint-Laurent.

Période estivale

De la Saint-Jean Baptiste à la fin d'août, il n'y aura plus la récitation du chapelet, ni des Vêpres, ni l'adoration du Saint-Sacrement dans toutes les paroisses.

Fête de Saint-Laurent

La célébration de la messe de Saint-Laurent aura lieu le 11 août 2024, à la messe de **midi**.